

地域漁業等交流会（北部一八重山）

近藤 忍

1. 目的

北部漁業士会と八重山漁業士会との交流会

2. 交流先

八重山漁協漁業士会
水産試験場八重山支場
日本栽培漁業協会

3. 日程

平成11年2月23日から24日まで

4. 参加者

伊江漁協 宮里義高氏
宜野座漁協 島袋博幸氏

5. 交流内容

大型パヤオニライの視察及び試験操業。八重山漁協漁業士池田氏のヒレシャコケージ養殖場及び日本栽培漁業協会の視察。

6. 所感

現在池田氏の行っているヒレシャコケージ養殖は好成績を収めているようであり、今回の視察で教授いただいたことを参考に、北部地区でも導入に向け試験養殖また、技術普及を行う予定がある。

また、ヤイトハタの養殖についても、大きなものは3kgに達し適時出荷し良い値で取り引きされているようで、今後極めて有望な養殖魚種であると思われた。

ヒレシャコの養殖にしてもヤイトハタの養殖にしても想像以上に生残率、成長速度等速く、

八重山地域の養殖環境の良さに加え、養殖業者方々の研究熱心さにより、これら養殖業が今後、八重山地区の水産業を担う一つの柱となることが大いに期待される。